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J脳
め る ア ス リ ー ト支 え た い 大学生 豊 口難秦 19

高校時代まで陸上競技に熱中

していた。専門は走り高砂ヒびだ

ったが、一番大変だったのは、

Dヒぶことより体重管理だった。

毎日の食事を意識しても、体
重はほとんど減らないので苦労

した。試合前に何を食べるべき

か。体薫を減らすには、どんな

食事をすればよいのか、よく分

からなかった。

当時は、体重管理についての
理論も理解できていなかった。

専門的な知識があれば、減量を

気にせずに練習に打ち込めたの

ではないかと後悔した。

陸上競技を引退し、進路を考

えたときく体重を減ら.したいの

に減らないなどヽ食事に関する

悩みをもつスポーシ選手のサポ
ートをしたいと思った。

スポーツの経験があれば、ア

スリー トの気持ちも理解できる

のではないかと考えた。

そして今、管理栄養士をめざ

し、大学で学んでいる。
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